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E
m um primeiro evento com 
parceria do Correio, os titu-
lares da coluna Viva Brasília, 
Mariana Campos e Miguel 

Jabour, começaram a celebrar re-
sultados na interação junto a par-
ceiros e leitores, em uma feijoada 
de pré-carnaval no Izzy Wine Gar-
den, no Pontão do Lago. O evento 
resultou em aprazível ambiente 
que, ao lado do lazer e da descon-
tração, ainda assegurou pontes de 
amizade e oportunidades.

Presente à feijoada, o secretá-
rio executivo de relações interna-
cionais do Governo do Distrito 
Federal (GDF), Paulo César Cha-
ves, apostou a ocasião para expli-
car da inovadora missão dele de re-
velar para os diplomatas a Brasília, 
aquela distante das frieza e dos fins 
administrativos. “Estamos em uma 
cidade com muita vida e eventos, e 
a coluna Viva Brasília traz visibili-
dade para um grupo interessante: 
há 140 embaixadores instalados na 
capital, e 2.000 diplomatas intera-
gem com a cidade, que, no fundo, 
é viva e quente”, avaliou.

Aos cuidados do chef Victor 
Luiz, a casa ofereceu coxinha, cro-

queta de pastrami e caldinho de 
feijão, além de incorporar, em ca-
ráter ocasional, feijoada completa 
e torresmo. “Nada melhor do que 
celebrar o pré-carnaval numa con-
fraternização, perto do primeiro 
aniversário da coluna”, comentou 
Miguel Jabour. No cardápio, o tom 
musical veio com apresentação do 
Coisa Nossa, que trouxe músicas 
do Fundo de Quintal, além de Dio-
go Nogueira e Jorge Aragão.

Há 62 anos presente na capital, 
o empresário Paulo Octávio pres-
tigiou a festa, sem deixar de anali-
sar: “Brasília tem a beleza natural 
do Paranoá, e estamos num res-
taurante à beira do lago, e o Cor-

reio registrando as coisas boa de 
Brasília. O Correio faz muito bem 
isso de, tendo a relevância no Bra-
sil, nunca deixar de apresentar os 
valores da capital, e isso está na co-
luna Viva Brasília.”

Também presente, o vice-pre-
sidente executivo do Correio, Leo-
nardo Moisés, ressaltou: “Estamos 
na terceira maior cidade, pujan-
te e jovem, do país. A coluna Viva 
Brasília registra o que a socieda-
de está fazendo, ao empreender. 

Espero que este seja o o primeiro 
evento de muitos”. Mãe de Leonar-
do, Daise Moisés largou momen-
taneamente o trabalho voluntário 
na ONG Casa Azul, com ativida-
des concentradas em Samambaia, 
Riacho Fundo e São Sebastião, jun-
to a situação de vulnerabilidade. 
“Atuamos no lazer e na formação 
de valores e integração de muitos 
como cidadãos. Agora, temos es-
te momento agradável, de confra-
ternização. Dá para esquecer a se-
mana de desafios, e recuperar as 
energias”, disse.

No primeiro encontro do en-
genheiro civil e fazendeiro Hu-
go Rezende, 30, com a veteriná-
ria Ana Cláudia Brandão, 27, o lo-
cal da feijoada se mostrou perfei-
to. Ainda por se adaptar, na primei-
ra semana de tutoria da cachor-
ra (pastor-australiano) Ana Maria, 
o acolhimento foi efetivo. “Pesou 
na vinda para cá, o lance da casa 
ser pet friendly”, disse Ana Cláu-
dia, ao que Hugo completou: “Fei-
joada combina com pagode. Tudo 
conspira para o melhor, estar com 
a morena e o cachorro aqui, num 
ambiente aberto e agradável”.

Capital S/A SAMANTA SALLUM

samantasallum.df@cbnet.com.br

A opressão nunca conseguiu suprimir nas 
pessoas o desejo de viver em liberdade

Dalai Lama

Isenção de IPVA para 
revendedoras multimarcas 
O governador Ibaneis Rocha afirmou à coluna que o decreto que concede isenção 
de IPVA para carros elétricos ou híbridos vendidos pelas agências multimarcas será 
publicado amanhã no Diário Oficial do DF.  A decisão foi tomada depois de uma reunião, 
na sexta-feira, com o presidente da Agenciauto, José Rodrigues Neto e o empresário 
Mauricio Mustefaga, no Palácio do Buriti. A lei publicada em dezembro de 2024 e editada 
em janeiro já dava o benefício aos carros zero e vindos de outros estados. “Nosso pedido 
foi liberar também para a venda de seminovos. O setor de usados é muito amplo”, 
explicou Rodrigues Neto da Associação das Empresas Revendedoras de Veículos do DF. 
Em janeiro deste ano, o setor de seminovos e usados vendeu 23 mil carros no Distrito 
Federal. Reúne 850 lojas que, juntas, empregam diretamente 20 mil profissionais.

Feijoada celebra 
Viva Brasília

Prestes a completar um ano, a coluna do Correio 
reuniu convidados ilustres para iniciar os festejos carnavalescos

Fred Borges, Juliana Herica, 
Ana Cristina Oliveira e Paulo César Chaves

Guto Jabour e Luiza Melo, proprietária 
do Izzy, com o empresário Paulo Octávio
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Capital da 
sustentabilidade 
“O  setor de 
revendas de 
veículos contribui 
muito para o 
desenvolvimento da 
cidade. E incentivo 
ao uso de carros 
híbridos e elétricos 
é um compromisso 
nosso. Brasília deve 
se tornar a capital 
mais sustentável”, 
reforçou Ibaneis.

Cobrança do imposto 
começa hoje
O calendário de pagamento do IPVA 
começa nesta segunda-feira. A parcela 
única para os motoristas vai até sexta-feira 
(28). O vencimento varia de acordo com 
o final da placa. Hoje é o dia dos veículos 
com numeração 1 e 2; amanhã, 3 e 4 – e 
assim sucessivamente. O calendário vale 
também para a primeira parcela, caso o 
proprietário decida dividir o imposto em 
até seis vezes, desde que não seja inferior a 
R$ 50. A expectativa do GDF de arrecadação 
é de R$ 1,97 bilhão. Cerca de 1,068 milhão 
de brasilienses terão de pagar o tributo.

Carlos Vieira/CB/D.A. Press

Ed Alves/CB/D.A. Press

Carnaval: 
programação especial 

de transporte 

Ibaneis Rocha também 
adiantou que o GDF prepara 

um esquema especial de 
transporte público para 

o carnaval, além da já 
anunciada tarifa zero durante 

os dias de folia.  O objetivo é 
atender melhor tanto quem 
vai aos blocos carnavalescos 

como também quem participa 
de eventos religiosos. O 

secretário de Mobilidade, 
Zeno Andrade, explicou à 

coluna que serão oferecidas 
linhas de ônibus em horários 

mais variados para atender 
a programação dos blocos 

e dos eventos religiosos, 
como o Rebanhão no Nilson 

Nelson e o da Sara Nossa Terra 
em Vicente Pires, que vão 

reunir mais de 18 mil pessoas.

Sinduscon contra aumento de ônibus

A suspensão pela ANTT do reajuste das tarifas de ônibus do Entorno e os esforços 
do GDF e do governo de Goiás para evitá-lo têm apoio do Sinduscon. Pois o impacto 

econômico não seria só no bolso dos passageiros, mas também das empresas e pessoas 
que contratam trabalhadores que moram no Entorno. Baratear as passagens torna mais 
fácil a contratação de moradores da região. O setor da construção civil, por exemplo, está 

enfrentando falta de mão de obra no DF e precisa cada vez mais buscar no Entorno.

Sesc-DF inaugura 
restaurante no SIG
Começa hoje o atendimento ao 
público do restaurante do Sesc/DF 
na Câmara Legislativa que garante 
alimentação saudável com preços 
acessíveis. A instituição inaugurou o 
seu primeiro espaço gastronomico 
fora de suas unidades. A cerimônia 
de inauguração contou com 
as presenças do presidente da 
Fecomércio-DF, José Aparecido 
Freire, do diretor regional do 
Sesc-DF, Valcides de Araújo, do 
presidente da CLDF, Wellington 
Luiz, de deputados distritais, da 
comandante-geral da PMDF, 
Ana Paula Barros, de líderes 
de associações comerciais, 
entre outras autoridades, 
como o vice-presidente do 
TJDF Roberval Belinatti.

Experiência 
compartilhada 

em livro

À frente de gestão do fundo 
de aval do Sebrae nacional, 
que está garantido crédito 
para milhares de micro e 

pequeno empreendedores, 
Valdir Oliveira, lança 

amanhã um livro sobre o 
tema. Nele, compartilha 
toda a sua experiência 
no cenário de políticas 
públicas de fomento ao 
setor. O livro Reflexões 

sobre Crédito & Pequenos 
Negócios será autografado 
pelo autor a partir das 18h, 
no Bsb Grill, na 206 norte.

Café da manhã, almoço e lanches

O espaço funcionará de segunda a sexta-feira, 
das 7h às 19h. A expectativa inicial é de 400 
atendimentos diários, podendo chegar a 600, 
conforme a capacidade instalada.O público 
terá à disposição um serviço completo de 
alimentação ao longo do dia, incluindo café da 
manhã, almoço com buffet, caldos e cremes no 
período da tarde e um serviço de lanchonete 
disponível durante todo o funcionamento. 
O preço por Kg varia entre R$ 45 e R$ 51.

Descontos

O presidente da Federação das Associações 
dos Comerciários do Distrito Federal, 
Manoel Valdecir, afirma que o novo espaço 
de alimentação só irá trazer bons resultados 
para a região. “Gostaria de parabenizar essa 
iniciativa de colocar o restaurante do Sesc. 
Aqui não havia esse tipo de serviço. Isso vai 
beneficiar a todos, inclusive o comércio local.”

Transforme vidas!  
Seja um doador 
mensal da  
Casa Azul Felipe Augusto 

Sua doação mensal ajuda a construir um futuro 
melhor para centenas de crianças e jovens em  

situação de vulnerabilidade social.

A partir de R$ 10 por mês, você pode 
transformar vidas e construir esperança!

Aponte a câmera do
 seu celular e torne-se 

um doador agora mesmo!

Ou acesse: 
casaazul.apoiar.co

(61) 99168-6481 / (61) 3359-2095
WWW.CASAZULFELIPEAUGUSTO.ORG.BR


